

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

nachdem die Inzidenzzahlen schon eine längere Zeit den Wert von 165 unterschritten haben, werden wir ab Montag den Wechselunterricht wieder aufnehmen können. Die Umfrage hierzu, die noch bis Sonntag freigeschaltet ist, ergibt ein sehr divergentes Bild:

Während die Lehrkräfte eher den Distanzunterricht präferieren und im Wechselunterricht lieber nur die eine Hälfte der Gruppe in der Schule haben möchten, während die andere Hälfte zu Hause die Arbeitsaufträge erledigt, sieht es bei den Schülerinnen und Schüler sowie bei den Eltern genau umgekehrt aus: Hier stimmt im gleichen Anteil wie bei den Lehrkräften die Mehrheit für den Wechselunterricht, der dann aber jahrgangsstufenweise stattfinden soll. Die detaillierten Ergebnisse werde ich am nächsten Montag im Informationskurs auf itslearning veröffentlichen.

Dieses absolut uneindeutige Ergebnis macht eine Entscheidung für den weiteren Wechselunterricht nicht leicht. Letztendlich hat den Ausschlag gegeben, dass mit der Beibehaltung des Systems, wie wir es seit den Osterferien praktizieren, gerade die Lehrkräfte entlastet werden, die in den höheren Jahrgangsstufen Arbeiten stellen und korrigieren müssen. Letztere hatten sich ausdrücklich und zum Teil auch nur aus diesem Grund den jahrgangsstufenweisen Wechsel gewünscht. Hinzu kommt, dass somit auch dem Wunsch der Mehrheit der Eltern und der Schülerinnen und Schüler entsprochen wird, die für die Fortführung dieses Systems gestimmt hatten.

Ich denke nicht, dass es an dieser Stelle Sinn macht, alle Gründe im Einzelnen darzustellen, und weiß natürlich auch, dass diese Entscheidung nicht überall Zustimmung erfahren wird. Allerdings haben wir uns als erweiterte Schulleitung aus den o.g. Gründen für dieses Vorgehen entschieden.

# Schulbetrieb ab dem 10.05.2021

Am 10.05.2021 werden wir den Präsenzunterricht mit den Jahrgangsstufe 6, 8 und EF beginnen, während sich die Stufen 5, 7 und 9 im Distanzunterricht befinden. Am Dienstag kommen die Jahrgangsstufen 5, 7 und 9 in die Schule, während an diesem Tag die anderen Stufen 6, 8 und EF zu Hause über itslearning und/oder Teams unterrichtet werden. Eine genaue Übersicht können Sie/könnt ihr wieder dem angehängten Kalender entnehmen, den Herr Maron den Gegebenheiten angepasst hat. Ich möchte schon jetzt auf Mittwoch, den 26.05.2021 hinweisen. An diesem Tag wird der größte Teil unserer Abiturientinnen und Abiturienten die Prüfung im vierten Fach ablegen. Eigentlicher Unterricht findet nicht statt, jedoch schreiben die Jahrgangsstufen EF und Q1 je eine Klausur, die EF im Fach Englisch, die Stufe Q1 in der zweiten Leistungskurs-, also der "Nicht-Koop"-, Schiene.

#### Unterricht in gemischten Gruppen

Mit Beginn der nächsten Woche kann der Unterricht in allen Kursen und Gruppen wieder klassenübergreifend stattfinden. Somit werden nun auch der WP- und Religionsunterricht in den betroffenen Jahrgangsstufen sowie der Musik- und Kunstunterricht in der Jahrgangsstufe 6 wieder in der richtigen Kurszusammensetzung stattfinden.

#### Klausuren und Arbeiten

Für das schriftliche Abitur haben wir die Tische und Stühle aus den naturwissenschaftlichen Räumen in die Sporthalle gebracht, da diese Räume aufgrund des Umbaus nicht genutzt werden konnten. Wir werden die Turnhallen nun solange für die Klausuren und Klassenarbeiten in den anderen Jahrgangsstufen nutzen, wie der Sport noch nicht in der Halle stattfinden kann und auch die













Naturwissenschaftsräume noch nicht genutzt werden können. Die Lehrerinnen und Lehrer können in Absprache mit Frau Birk und Frau Kocyigit die Hallen buchen, die dann bei WebUntis als C1, C2 oder C3 auftauchen.

### Umbau am GyHo

Der Umbau am GyHo schreitet voran. Während im Bereich der Naturwissenschaften schon die neuen Fenster eingebaut wurden, beginnt in den Kunsträumen der Umbau: Die Heizungen wurden schon entfernt und die Deckenplatten abgebaut. Aus diesem Grund können zurzeit diese Fachunterrichte nicht mehr in den vorgesehenen Räumen stattfinden. Es wurde aber mit den verantwortlichen Stellen vereinbart, dass uns immer genug Räume zur Verfügung stehen, sodass kein Unterricht ausfallen muss.

## Elternsprechtag am 19.05.2021

Bezüglich des Elternsprechtages möchte ich nur auf den Brief der letzten Woche verweisen, die ersten Terminvereinbarungen wurden schon getroffen. Sollten noch Fragen offengeblieben sein, so wenden Sie sich bitte an die Klassen- oder Stufenleitungen.

# Auswertung der Umfrage

Je nach Häufigkeit der Anmerkungen beim letzten Eintrag der Umfrage werden die Wörter unterschiedlich groß dargestellt. Die Wortwolke der Schülerinnen und Schüler stelle ich in dieser Woche öffentlich vor. So scheinen wir zumindest unter den vorgegebenen Bedingungen vieles richtig gemacht zu haben.



Für dieses Wochenende wünsche ich Ihnen und euch Sonne und Erholung; vor allem aber wünsche ich: bleiben Sie, bleibt gesund

Ihr und euer

12. Xh\_













